



Un año de continuidad y calidad en la educación en Santander

Al iniciar este nuevo año, para las Unidades Tecnológicas de Santander es una satisfacción y orgullo anunciar que se consolida como la única institución tecnológica Acreditada en Alta Calidad en el Sistema de Educación Superior de Colombia. Este reconocimiento, anunciado recientemente por el Ministerio de Educación, es la manifestación del compromiso con la excelencia académica, la mejora continua y el trabajo incansable de toda la comunidad educativa.

Un sello de garantía y oportunidades

Este sello de acreditación avala la calidad de los programas académicos, fortaleciendo la confianza de estudiantes y familias, y posicionándonos como referentes a nivel nacional e internacional. Además, este logro abre nuevas oportunidades en términos de alianzas estratégicas, acceso a recursos, programas de financiamiento y un mayor posicionamiento en el competitivo mundo de la educación superior. Este reconocimiento es, sin duda, el resultado del esfuerzo colectivo y la pasión compartida por transformar vidas a través de la educación.

Nuestros números hablan por sí solos y refuerzan la tendencia positiva que hemos logrado consolidar. Actualmente, contamos con 26.854 estudiantes matriculados, de los cuales 6.014 son nuevos. En cada uno de los campus se refleja el compromiso de la comunidad educativa:

Campus Vélez: 286 matriculados, 121 de primer ingreso.

Campus Barrancabermeja: 1.616 matriculados, con 396 de primer ingreso.

Campus Piedecuesta: 505 matriculados, con 177 de primer ingreso.

Campus Bucaramanga: 21.401 matriculados, con 4.722 de primer ingreso.

Modalidad Virtual: 3.054 matriculados, con 598 de primer ingreso. *

Estos datos no son solo cifras; son historias de futuro y sueños en construcción. Es una satisfacción destacar que los programas virtuales cuentan con el mayor número de estudiantes en la historia de las UTS en esta modalidad, siendo Tecnología en Gestión Empresarial Virtual, Tecnología en Contabilidad Financiera Virtual y Administración de Empresas, los de

más interés en esta comunidad estudiantil. Estos programas reflejan el compromiso por ofrecer educación de vanguardia, adaptada a las demandas del mundo actual y en constante transformación.

Agradecimiento y compromiso con el futuro

El rector de las UTS, Dr. Sc. Omar Lengerke Pérez, expresa su más sincero agradecimiento a cada miembro de la comunidad: estudiantes, egresados, docentes, administrativos y directivos. "Su dedicación y esfuerzo son los cimientos sobre los cuales se construye este logro. Su trabajo diario inspira y refuerza mi convicción de que la educación es el motor de cambio y progreso en nuestra sociedad. Con este sello de calidad, reafirmo mi compromiso de continuar fortaleciendo nuestros programas, fomentar la innovación y abrir nuevas puertas que beneficien a toda la comunidad. Estoy convencido que, con la colaboración y el esfuerzo conjunto, seguiremos siendo motores de cambio y progreso en el ámbito educativo y social".

*Datos a la primera semana de febrero 2025. Fuente Admisiones UTS.